



多くの保護者で熱戦 PTAミニバレー

6月24日(日)にミニバレーボール大会〔PTA保体部主催：山台 大作部長〕を、本校と東小学校の体育館で開催しました。日曜日ともあって、多くのお父さん・お母さん方の参加があり、4パートに分かれて各学級とも2試合ずつ楽しくリーグ戦を行いました。

その後ベスト4のチームで準決・決勝を行い、熱戦の末、

優勝：3年1組 準優勝：3年3組

第3位：3年2組、1年2組 という結果でした。

3年1組と3組は、8月5日(日)に町体育館で行われる「高鍋町PTAミニバレーボール大会」に出場します。学校代表として、ぜひ優勝を目指して頑張してほしいと思います。



あいさつ運動実施中

6月27日(水)から、全学年生徒による朝の登校時の「あいさつ運動」を行っています。

これは、生徒総会で話し合われた「地域へ貢献しよう」の一環で、生徒たち自ら決めた取組です。現在、正門・西門・武道場前の3か所で行っています

この他、バレーボール部(正門・西門)と男女バスケットボール部(西門)も毎朝、行っています。ありがとうございます。



ハッピーレター大作戦

東中の1階渡り廊下には、たくさんの「ハッピーレター」が掲示されています。これも生徒会執行部の取組で仲間の良さを見つけてその内容を色紙に書き、一人一人の良さに気付こうということで始めました。掲示物を見ると心温まるものがたくさんありました。異姓の良さを認め合うということで、男女がペアになって取り組んだ学級もあったようです。少しご紹介します。

- 「花の手入れをいつもしてくれてありがとう」
- 「いつもいろいろなことを教えてくれて ありがとう」
- 「いつも仲良くしてくれて ありがとう」
- 「笑顔が素敵です」
- 「係の仕事をいつも頑張っています」
- 「声が大きくて聞きやすいです」



献身的な対応に感謝の連絡

6月22日(金)の放課後に、地域の方から一本の電話が入りました。聞くとところによると、道具小路で高鍋高校生が交通事故に遭ったとのこと。その際、一人の中学生の献身的な看護にいたく感動し、連絡せずにはいられなかったということでした。その生徒は本校2年生の泥谷さくらさんです。本人は「泣いていた高校生を見て、痛そうだなと思い、なんとかしてあげたいと思った」ということでした。泥谷さんの行為とともに、すぐさま連絡をくださった地域の方にも感謝です。ありがとうございました。

